

Réflexion sur le Triduum pascal

Chers amis,

En ce début de Triduum Pascal, trois jours qui retracent le passage de Jésus vers son père, je vous invite autour de quelques réflexions.

Le Père Jérôme Boucher a décortiqué le mot et numéro COVID 19. En voici l'étrange résultat :

CO : Corinthiens

VI : en chiffres romains, chapitre 6

19 : verset 19

Rendons-nous dans notre Bible et retrouvons ce verset :

« Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous ne vous appartenez point à vous-mêmes ? »

N'est ce pas quelque chose de surprenant ?

Poursuivons notre réflexion...

Initialement, la cérémonie du Jeudi Saint prévue ce soir à École-Valentin avait comme chant d'entrée : *« Disciples de Jésus vous êtes invités au repas de Cana..., Venez, Venez avec Marie et partager sa joie, le pain est préparé et le pain est rompu... »*

Le chant de communion reprenait les paroles du Christ au soir du Jeudi-Saint : *« Vous ferez cela en mémoire de moi »* et nous manifestions notre engagement : *« Nous t'avons reconnu Seigneur, à la fraction du pain... »*

Notre chant final nous permettait de vivre un moment intense avec notre Seigneur : *« Mon Père, mon Père je m'abandonne à Toi... Fais de moi ce qu'il te plaira... »*

Saint Grégoire de Nazianze (vers l'an 350) (Évêque et Docteur de l'Église) écrivait dans une de ses homélies pour la Pâque :

- Si tu es Simon de Cyrène, prends la croix et suis-le.

- Si tu es Joseph d'Arimathie, réclame le corps à celui qui l'a fait mettre en croix.

- Si tu es Nicodème, mets-le au tombeau avec les parfums.

- Si tu es une des saintes femmes, va pleurer de grand matin. Mais sois la Première à voir la pierre enlevée, à voir peut-être les anges et Jésus lui-même.

Nous n'aurons pas la grande joie de partager ces célébrations, alors venons autour de notre Évêque, sur YouTube, sur KTO, ou tout simplement autour des lectures prévues pour ces célébrations dans Prions en Église, Magnificat...

Recommandons dans nos prières toutes les personnes qui sont **à notre service et à celui des malades**. Prions pour nos malades, sans oublier les personnes qui sont dans le besoin. Pensons à ceux qui nous ont quittés et que nous ne pouvons accompagner comme nous l'aurions souhaité, pensons à nos familles qui sont éloignées et que ces fêtes nous promettaient de les retrouver....

Gardons beaucoup d'espoir et nous pourrons chanter : Au matin dans la clarté, le Christ est ressuscité Alléluia Alléluia (ne pas se tromper sur le changement de note dans les Alléluia).

Joyeuses Pâques à vous et vivons ces trois jours de manière intense en totale unité.

Pierre Guedin